

## IZQUIERDA INDEPENDIENTE GRUPO MUNICIPAL

D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente **pregunta** para que sea leída y contestada en la **Comisión Permanente de Urbanismo** de septiembre 2023

El pasado mes de mayo, se emitió decreto nº 2023/2630 de incoación de procedimiento restablecimiento de la legalidad en varias parcelas del polígono 22 (expediente 2023/DISCI/55-2023DISRE/27) por no ajustarse, los trabajos realizados, a lo inicialmente solicitado y autorizado.

Lo inicialmente autorizado era el depósito de tierra vegetal y mantillo. Sin embargo, los técnicos municipales pudieron comprobar que había otro tipo de residuos y materiales que habían podido afectar a otras parcelas y al arroyo de las Terreras.

Habiendo pasado el plazo de dos meses dado por el ayuntamiento para la legalización de los usos y obras realizadas sin autorización municipal, o bien se ajustasen a lo autorizado, **SOLICITAMOS** se nos informe del estado actual del expediente y si se ha restablecido la legalidad por parte de la empresa infractora.

San Sebastián de los Reyes, a 7 de septiembre de 2023

Fdo. Juan Torres García Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente





D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta la siguiente cuestión para ser tratada en la Comisión Permanente de Urbanismo del mes de septiembre 2023.

Una vez más, traemos a esta comisión algunos vehículos que tienen claros signos de estar abandonados en las calles de nuestro municipio.

Son vehículos que llevan mucho tiempo aparcados en las zonas, rogamos que se verifique su estado y si procede a su retirada inmediata.









Avda Navarrondan/pabellón Eduardo López Mateo Avda Cerro del Águila n 2







Avda Baunatal







Travesía del Chaparral

Avda Aragón 45 fondo saco

San Sebastián de los Reyes, 8 de septiembre de 2023



## IZQUIERDA INDEPENDIENTE GRUPO MUNICIPAL

D. **Juan Torres García**, en representación del Grupo Municipal Izquierda Independiente (CIF G-83768697), presenta el siguiente **ruego** para que sea leído en la Comisión Permanente de Urbanismo de septiembre 2023.

Volvemos a traer a esta comisión un tema y problema recurrente en nuestras calles.

En muchas zonas existen sacos de escombros que, durante semanas y meses, permanecen en las calles sin que se recojan.

Por todo ello **rogamos** que se realice un control periódico para que se retiren en el menor tiempo posible los sacos de escombros instalados en las calles de San Sebastián de los Reyes.



San Sebastián de los Reyes, a 8 de septiembre de 2023

Fdo. Juan Torres García Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Independiente